

*General de Ejercito Raúl Castro
felicit a los combatientes del
Ministerio del Interior por su
aniversario 64*

REPÚBLICA DE CUBA

EL GENERAL DE EJÉRCITO
RAÚL CASTRO RUZ

*La Habana, 4 de junio de 2025
"Año 67 de la Revolución"*

A los integrantes del Ministerio del Interior:

Celebramos el aniversario 64 del Ministerio del Interior, fuerza que se nutrió desde sus inicios de combatientes del Ejército Rebelde, de la lucha clandestina, de obreros, estudiantes, campesinos, patriotas que lo apostaron todo por garantizar la Seguridad del Estado y el Orden Interior.

Hermanados desde siempre con las Fuerzas Armadas Revolucionarias, los organismos, las organizaciones sociales y de masas, bajo la guía del Partido, el Ministerio del Interior ha sido protagonista de incontables hazañas desde el sacrificio y la heroicidad individual y colectiva, en estrecha cooperación y acompañamiento de su pueblo.

En medio de duros combates y convencido de que venceremos les felicito, consciente de que defender y preservar las conquistas de la Revolución será nuestro mejor homenaje a los fundadores y a quienes han ofrendado sus vidas en el sagrado cumplimiento del deber.

Un fuerte abrazo,



Raúl Castro Ruz

Foto: Minint

Por: Carlos Serpa Maceira

La Habana, 6 jun (RHC) El General de Ejército Raúl Castro Ruz, líder de la Revolución Cubana, envió una felicitación a los combatientes del Ministerio del Interior este 6 de junio en ocasión de la celebración del aniversario 64 de su constitución.

"Celebramos el aniversario 64 del Ministerio del Interior, fuerza que se nutrió desde sus inicios de combatientes del Ejército rebelde, de la lucha clandestina, de obreros, estudiantes, campesinos, patriotas que lo apostaron todo por garantizar la Seguridad del Estado y el Orden Interior" expresa un fragmento de la misiva.

Otra parte de la felicitación dice "Hermanados desde siempre con las Fuerzas Armadas Revolucionarias, los organismos, las organizaciones sociales y de masas bajo la guía del Partido, el Ministerio del Interior ha sido protagonista de incontables hazañas desde el sacrificio y la heroicidad individual y colectiva en estrecha cooperación y acompañamiento de su pueblo."

La felicitación concluye "En medio de duros combates y convencido de que venceremos les felicito, conscientes de que defender y preservar las conquistas de la Revolución será nuestro mejor homenaje a los fundadores y a quienes han ofrendado sus vidas en el sagrado cumplimiento del deber ."

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/384387-general-de-ejercito-raul-castro-felicita-a-los-combatientes-del-ministerio-del-interior-por-su-aniversario-64>



Radio Habana Cuba